

Vœux du maire 2025

En ce début d'année, le centre socio-culturel de Saint Angel faisait le plein pour ce premier évènement de 2025 : les vœux du maire, Olivier Labouesse.

Les temps forts du discours du maire :

L'ensemble du conseil municipal était présent autour du maire qui présentait le personnel de la commune, en partie renouvelé avec l'arrivée de Damien Fonbana au service technique, Christophe Villatte en intérim, Corinne Givernaud, employée polyvalente à la cantine et au ménage et Julie Brunet en contrat aidé fonction ATSEM à l'école maternelle Chamblet/St Angel sans oublier Isabelle Corre, secrétaire de mairie et Béatrice Lafaye, cantinière.

La présentation des travaux et acquisitions de la commune avec un focus sur la réfection de certaines voiries communales ; l'acquisition d'un réservoir d'eau de pluie de 20 m³ et la réalisation de thermographies infrarouge des bâtiments communaux et d'une quarantaine d'habitations (grâce aux revenus de la location du mâât de mesure éolien) ; la mise en service des 2 panneaux lumineux d'information, l'installation de poubelles, de miroirs de signalisation, de plantations au stade et d'une boîte à livres installée au cœur du village et qui fait le bonheur des lecteurs, petits et grands.

- Pour 2025 et par soucis de maîtrise des consommations d'énergie, il est prévu le changement de 15 candélabres et de 53 foyers d'éclairage par des leds. Quelques travaux sont également programmés sur l'église, la réalisation de toilettes publiques, la rénovation du système de chauffage sur l'espace socio-culturel et la réhabilitation de 2 maisons du centre bourgs acquises en 2024.
- Concernant le projet éolien, toutes les études sont terminées et le projet sera mis entre les mains des services de l'Etat. La concertation et l'information se poursuivra sur le rythme de 2024 (3 journaux de l'éolien, informations sur le site de la commune, réunions du comité de suivi composé de 20 personnes dont une majorité de résidents de Saint-Angel notamment les personnes directement concernées, avec la volonté réitérée de rencontre avec les habitants en demande d'informations.
- Des remerciements aux forces vives commerçantes et associatives de la commune (foot, gym, jump, vélo, amicale laïque, amicale des anciens, Amis de Saint-Michel, le don du sang, les bourbon'ailes, le téléthon qui a encore battu son record avec un chèque de 10 600 €) qui animent la vie des habitants de la commune. A noter 2 nouvelles associations : les 2 saints (tir à la corde) et GMS 03 (groupe de motard pour la sécurisation des manifestations).
- L'accueil traditionnel des « nouveaux arrivants ».

Le maire a profité de cette cérémonie pour présenter les 2 agentes recenseurs, Eliane Jardoux et Marie-Thérèse Arnaud, chargées du recensement de la population qui se déroulera du jeudi 16 janvier au 15 février 2025.

Certains élus des communes avoisinantes étaient présents à la cérémonie ainsi que Jean-Marc Giraud, Sous-Préfet de Montluçon

Tous ont été invités autour du verre de l'amitié

